mühl hei**m** a**m** main

Mühlheimer Nachrichten, Montag, 4. Februar 2008

## Rosenmontagsbesuch der Kita Rathäuschen

Es ist eine liebgewonnene Tradition: An jedem Rosenmontag besuchen die bunt kostümierten Kinder aus dem "Rathäuschen" das große Rathaus. Durch das ganze Haus schallte es lauthals fröhliche "Mühlheim Helau"-Rufe. Und natürlich gehörte auch ein Besuch beim Bürgermeister dazu: Die Kinder verwandelten das Vorzimmer in eine Bühne auf der kräftig getanzt und gesungen wurde. Als Dankeschön verteilte Bürgermeister Müller an alle Kinder Süßigkeiten.

Pressestelle der Stadt Mühlheim am Main Friedensstraße 20 | D-63165 Mühlheim am Main Telefon +49 6108 601 604 | Telefax +49 6108 601 84 611 stadt-muehlheim.